



La Delegación del Rector para la Transferencia, Innovación y Empresa agrupa bajo una misma unidad a la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) y a la Fundación General UGR-Empresa (FGUGREM). Con su creación la Delegación ha reforzado acciones dirigidas a potenciar la transferencia de resultados de I+D de los grupos de Investigación a su entorno socioeconómico y la formación especializada como formas de transferencia de conocimiento.

Entre sus actividades, la Delegación se encarga de identificar los resultados generados por los grupos de investigación, evaluar su potencial de transferencia y difundirlos entre las empresas, directamente o en colaboración con los organismos de interfaz más próximos a las mismas, para lo cual cuenta en la actualidad con dos portales específicos, el portal de la Oferta de I+D (<http://ofertaimasd.ugr.es/>) y el Mapa del Conocimiento (<http://otri.ugr.es/mapa-conocimiento>). La misión general de ellos es visualizar la Oferta de ID. La OTRI, contribuye a la difusión de la oferta científica y tecnológica de la Universidad de Granada, presentándola a empresas e instituciones en jornadas de transferencia de tecnología o en mesas redondas y sectoriales. En este sentido se ofrece solución a las necesidades tecnológicas de cualquier entidad, tanto pública como privada.

La Delegación del Rector para la Transferencia, Innovación y Empresa, ofrece a los investigadores de la Universidad de Granada apoyo técnico y asesoramiento en la negociación, tramitación y gestión de los contratos de investigación, asistencia técnica o asesoría, tanto con entidades públicas como privadas, y les ayuda en la preparación de propuestas a las diferentes convocatorias de proyectos de investigación en colaboración con empresas. Desde la Delegación se protegen correctamente los resultados de investigación, asesorando sobre las distintas vías de protección de resultados y de su gestión. Para visualizar su importancia se cuenta con el IPR-blog (<http://otri.ugr.es/patent-blog/>) que visualiza todo lo referente a propiedad intelectual en sentido amplio. Así, se evalúa el potencial de los resultados de investigación generados en el seno de los grupos de la Universidad de Granada decidiendo, junto con el investigador, la forma más conveniente para su puesta en valor, bien elaborando y licenciando la correspondientes patentes, o creando nuevas empresas de base.

Se promueve también como una forma moderna de transferencia la creación de empresas basadas en el conocimiento por parte de la Comunidad Universitaria. Cuenta con el Portal de de Spin-Off de la UGR que es un escaparate donde las empresas promovidas por la Universidad de Granada ofrecen sus productos y servicios, (<http://spinoff.ugr.es/>).

### Centro de Transferencia Tecnológica (CTT)

En este curso académico se ha inaugurado el **Centro de Transferencia Tecnológica (CTT)** de la Universidad de Granada que, junto a los espacios destinados a los servicios de Investigación, Internacionalización, Transferencia de Conocimiento y otros, alberga en las últimas cuatro plantas la Incubadora de Spin-off de la UGR. Se trata de un alojamiento para 43 empresas de base tecnológica distribuidas en áreas modulares de 25m<sup>2</sup> y 50m<sup>2</sup> donde, además de estos espacios, los emprendedores cuentan con los servicios de asesoramiento jurídico, económico, financiero, márketing y comercialización, propiedad industrial e intelectual, etc. para desarrollar sus negocios innovadores.

### Centro de Empresas de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (CETIC)

También en este curso académico se ha puesto en marcha el **Centro de Empresas de las Tecnologías de la Información y la Comunicación de la Universidad de Granada (CETIC-UGR)**, con más de 8.000 m<sup>2</sup>, ubicado estratégicamente en el Campus de Aynadamar junto al Centro de Investigación en TIC (CETIC-UGR) y la ETS. de Ingenierías Informática de Telecomunicación. Este edificio está destinado a albergar empresas de base tecnológica ya consolidadas, vinculadas al sector de las Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones, y cuyo principal activo sea la colaboración continua con la UGR. El edificio, que fue inaugurado el pasado mes de septiembre, cuenta ya con 15 empresas que implican un total de 157 empleados.